

Bruxelles, le 27 avril 2024

■ **Concerne : Protestation à la suite de l'arrestation abusive de 17 manifestants**

Aujourd'hui, 27 avril 2024, le Secrétaire Général de la CSA-Bénin, **Anselme Amoussou**, le Secrétaire Général de la CGTB, **Bachabi Moudassirou** et le Secrétaire Générale de COSI, **Noël Chadaré**, ont été arrêtés à Cotonou avec 14 autres militants syndicaux. Ceci s'est produit au début **d'une marche pacifique** organisée par la CSA-Bénin, l'UNSTB, la CGTB et la COSI en front commun syndical.

Par cette marche, les quatre confédérations voulaient exprimer leur mécontentement face à la dégradation inquiétante du pouvoir d'achat des béninois-es et demander au gouvernement d'écouter les demandes légitimes de ses concitoyens-ennes.

La FGTB condamne avec la plus grande fermeté l'arrestation de ces militants syndicaux. En préparation de cette marche, le Front Commun Syndical avait pris toutes les dispositions nécessaires pour que cette action se déroule dans l'ordre et la sécurité. A cet effet, les syndicats avaient rempli toutes les formalités administratives auprès de la mairie de Cotonou, de la préfecture du Littoral et de la direction départementale de la police. Les sapeurs-pompiers et la Croix-Rouge ont également été officiellement sollicités pour encadrer cette marche sur et autour de l'itinéraire prévu.

La FGTB demande le respect des libertés civiles et syndicales ainsi que l'application des règles de l'Etat de droit. La FGTB demande donc la libération immédiate et inconditionnelle des dirigeants syndicaux arrêtés et de leurs camarades. La FGTB demande également que le gouvernement du Bénin abandonne le modèle conflictuel et mette tout en œuvre pour promouvoir et soutenir le dialogue social. Cela inclut le droit de manifester pacifiquement.

La FGTB exprime sa solidarité avec les dirigeants et militants syndicaux arrêtés. La FGTB et ses partenaires continueront toujours à se battre pour un travail décent pour tous-tes les travailleurs-euses, y compris celles et ceux du Bénin.